

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Cuatro heridos, dos de ellos graves, en un accidente en la Autovía de la Barranca, en Urdiáin

Un vehículo se ha salido de la calzada y ha cruzado la mediana, siendo alcanzado por otro turismo que circulaba en sentido contrario

Miércoles, 07 de agosto de 2013

Tres personas han resultado heridas, una de ellas con carácter grave y las otras dos con pronóstico reservado, en un accidente de tráfico ocurrido en la Autovía de la Barranca (A-10), en el término de Urdiáin.

El accidente ha ocurrido a las 15.37 horas en el pk.26,5 de la A-10, cuando un vehículo que circulaba en dirección a Vitoria se ha salido de la calzada por el margen izquierdo y ha atravesado la mediana. El coche ha dado un giro y ha invadido marcha atrás los carriles en sentido Pamplona, Otro turismo que circulaba en sentido Pamplona ha golpeado al primer vehículo por detrás.

La conductora del automóvil que se ha salido de la calzada, M.M.L.M, de 49 años y vecina de Vitoria (Álava), ha quedado atrapada con politraumatismos graves en el interior del coche, siendo necesaria la intervención de los bomberos de Alsasua, que habían sido movilizados desde la sala de gestión de emergencias de SOS Navarra, para rescatarle. También han acudido al lugar dos equipos médicos, ya que las informaciones iniciales indicaban que dos de las víctimas se encontraban inconscientes, y uno de ellos ha viajado con la mujer en una ambulancia convencional hasta encontrarse con otra medicalizada que ha completado el traslado al Complejo Hospitalario de Navarra.

En el segundo vehículo viajaban una mujer de 68 años, M.I.Y.B, vecina de Galdakao (Vizcaya) que sufre politraumatismos de carácter grave, y dos personas más (el conductor, de 44 años, y un varón de 74 años) con heridas de pronóstico leve. Todos ellos han sido evacuados en ambulancia al Complejo Hospitalario.

Como consecuencia del accidente, y mientras se realizaban las labores de rescate de los heridos, retirada de los vehículos accidentados y limpieza de la calzada, ha permanecido cortado el carril derecho de la Autovía. Dos patrullas de Prevención de la Comisaría de la Policía Foral de Alsasua y una de Tráfico han dirigido la circulación, que ha quedado normalizada hacia las 17.50 horas. El equipo de Atestados de Pamplona se ha encargado de la investigación de las causas del suceso.